

# *Avanza en Sancti Spíritus aplicación de test rápido para detectar la Covid-19*

---



Sancti Spíritus, Cuba, 20 abr (RHC) La realización de unos cuatro mil test rápidos a los grupos más vulnerables a contraer el nuevo coronavirus en la central provincia cubana de Sancti Spíritus se completa este lunes, informaron especialistas del sectorial de Salud.

El director provincial de Salud, Manuel Rivero, confirmó que el examen se aplica a sospechosos de padecer la Covid-19, con especial atención en las personas mayores de 60 años.

El test, indicó, nos ofrece información de personas que puedan estar infectadas, permitiendo la aplicación de los protocolos previstos para disminuir el riesgo de transmisión de la enfermedad.

Se conoció que se efectuaron los exámenes a las personas longevas que están en los hogares de ancianos y casas de abuelos del territorio, incluyendo el personal de salud y administrativo.

La prueba se aplica también a posibles contactos de personas enfermas que cumplen la permanencia en los centros de aislamiento y los residentes en las áreas en cuarentena decretadas en los municipios de Cabaiguán y Taguasco, por detectarse casos de transmisión local.

En la búsqueda de casos sospechosos de ser portadores participan más de tres mil estudiantes de la Universidad de Ciencias Médicas, acompañados por especialistas y personal de los consultorios del Médico de la Familia.

Las pesquisas diarias en este territorio alcanzan a unas 300 mil personas, cerca del 65 por ciento de la población. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/220268-avanza-en-sancti-spiritus-aplicacion-de-test-rapido-para-detectar-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**